

ABSTRAK

Nurul Azizah: *Aktivitas Dakwah Ustaz Muhammad Faizar Melalui Kegiatan Ruqyah Di Channel Youtube Muhammad Faizar Official*, Skripsi Jurusan Bimbingan dan Penyuluhan Islam, Fakultas Dakwah dan Ilmu Komunikasi. Pembimbing: (I) Muhammad Rif'at, M.Ag dan (II) Anwar Fuadi. M.A

Kata kunci : Aktivitas dakwah, ruqyah, channel youtube.

Penelitian ini dilatar belakangi dengan perkembangan zaman yang semua serba canggih. Dengan kemajuan teknologi, banyak dari kalangan anak-anak, remaja ataupun dewasa menggunakan media social untuk mengakses segala apa yang diperlukan. Salah satu platform yang banyak digunakan salah satunya adalah aplikasi youtube. Di aplikasi youtube, semua kalangan bisa megakses, asal memiliki jaringan internet, semua bias dicari di youtube. Banyak yang menggunakan aplikasi youtube untuk membagikan ilmu, hiburan dan lain sebagainya. Salah satu pengguna yang memberikan manfaat untuk orang lain adalah Ustaz Muhammad Faizar. Ustaz Faizar menggunakan aplikasi youtube untuk membagikan ilmu dan juga memberikan pelajaran seputar ruqyah. Melalui aplikasi youtube, ustaz Faizar bisa berdakwah dan bisa sampai di plosok manapun. Dari sinilah perlunya penelitian.

Tujuan penulisan dalam penelitian ini adalah menggambarkan aktivitas dakwah yang dilakukan Ustaz Faizar Hidayatullah melalui kegiatan ruqyah di channel youtube ustaz Faizar Official.

Penelitian ini merupakan penelitian literatur atau pustaka yang dilakukan menggunakan analisis isi kualitatif. Data primer yang digunakan adalah postingan video sesuai dengan objek penelitian. Data tersebut kemudian di pilah, di analisis lalu disimpulkan sesuai dengan metode ini.

Penelitian ini menemukan, bahwa bentuk praktik ruqyah yang dilakukan ustaz Faizar adalah praktik mandiri dan juga orang lain. Mandiri dalam artian orang bisa mengobati dirinya sendiri degan hanya mendengarkan dari jarak jauh (tidak face to face) dan juga orang lain yang artinya dibantu oleh ustadz faizar (face to face).. Dari banyaknya postingan, peneliti mengambil 3 sampel dan dari situ banyak komentar positif yang diberikan mad'u kepada ustaz Faizar, yang artinya postingan ustaz Faizar bermanfaat untuk orang lain.